



NOTICIAS

Portada
Hoy
Opinión
Algeciras
La Línea
Campo de Gibraltar
Provincia
Marítimas
Cultura
Toros
Deportes
Gastronomía
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



AGENDA

Misas y cultos
Horóscopo
Tiempo
Sorteos
Farmacias
Transportes
Pasatiempos
Programación



SERVICIOS

Suscripción
Contactar
Publicidad
Quiénes somos

Actualización | viernes, 26 de noviembre de 2004, 12:06

SOCIEDAD

Las menores fuman y se medican más que los niños en Andalucía

S. V.

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. Las jóvenes andaluzas de entre 12 y 16 años consumen más medicamentos y se ponen a régimen con más asiduidad que los chicos de esa misma edad, según el estudio realizado por la profesora Carmen Gómez de la Universidad de Granada entre jóvenes de los cuatro cursos de Enseñanza Secundaria de las ciudades con más de 100.000 habitantes de Andalucía.

Los fármacos más consumidos por la población de esa edad son los analgésicos, antibióticos, antiinflamatorios e inhaladores, estando los laxantes y los diuréticos en los últimos puestos. "Las chicas consumen más fármacos que los chicos, tanto los que se toman sin receta médica como los prescritos por los facultativos", se señala en el estudio, que ratifica que el 60 por ciento de los jóvenes ha consumido analgésicos y un 43 por ciento antibióticos.

Las estudiantes de Secundaria son también más propensas a ponerse a régimen que los chicos. Tal y como se desprende de este estudio, que será publicado bajo el título *Análisis cuantitativo de los trastornos del comportamiento alimentario*, el 43 por ciento de las mujeres que estudian Secundaria ha hecho una vez o más régimen, un porcentaje que en el caso de los hombres baja al 17 por ciento.

El estudio recoge también que el 12 por ciento de los alumnos andaluces de ESO fuma, el 5 por ciento toma alcohol, el 3 por ciento consume hachís y uno de cada cien toma drogas de diseño.



© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
 C/Muro, 3. Algeciras (Cádiz)
 Tlfno: 956 588250